
       Stand 7.Juni 2006 
       geschehen ist bisher nichts 
       Stadion und kleinkarierte Ludwigstraße scheinen wichtiger zu sein 
       die ödp bleibt am dem Thema 
 
 
 

 


